

## ABSTRAK

**Ulul Karunia Amri, NIM : 1540110016, Bimbingan Keagamaan Untuk Kejenuhan Karyawan Hidroponik ATW Corp Kudus.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisa fungsi bimbingan keagamaan untuk kejenuhan karyawan hidroponik ATW Corp Kudus. Dalam penelitian ini juga akan memaparkan proses pemberian bimbingan keagamaan oleh pembimbing kepada karyawan yang mengalami kejenuhan. Hasil dari penelitian ini diharapkan mampu membantu para karyawan dalam mengatasi masalah kejenuhan dalam bekerja. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, yang diaplikasikan pada penelitian lapangan. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi yang diperoleh secara langsung dari penelitian berupa catatan, foto, dan data-data dari sumber yang terkait dalam penelitian. Jumlah informan penelitian ini sebanyak 5 informan yaitu HRD ATW Corp Hidroponik Kudus, 3 Karyawan Hidroponik, 1 Konselor Karyawan.

Hasil penelitian ini adalah 1) Faktor yang mempengaruhi kejenuhan karyawan ada beberapa macam yaitu faktor umur, posisi kerja, lingkungan kerja dan masa kerja 2) Praktik bimbingan yang dilakukan oleh pembimbing terhadap karyawan yang jenuh pada saat kerja adalah menggunakan metode ceramah bil hikmah saat pengajian malam jum'at di kediaman rumah direksi, tausiyah selepas shalat berjamaah, dan kajian-kajian islam kepada karyawan. Sehingga pembimbing dapat mengetahui permasalahan yang dihadapi karyawan dan membantu memberikan bimbingan dengan pendekatan yang dilakukan oleh pembimbing. 3) Efektivitas bimbingan keagamaan diberikan untuk karyawan dengan tujuan untuk saling belajar tentang ajaran agama Islam. Membantu dalam mengurangi kejenuhan saat bekerja dengan nilai-nilai agama menjadi lebih giat dalam bekerja dan bersungguh-sungguh dengan didasari niat yang ikhlas. Sehingga bimbingan agama mampu berperan sebagai salah satu cara efektif dalam mengatasi kejenuhan bekerja bagi karyawan ATW Corp Hidroponik Melon Kudus. Pada dasarnya bimbingan keagamaan yang diberikan ATW Corp. Hidroponik Melon Kudus untuk memberikan siraman rohani kepada karyawan untuk meningkatkan kualitas diri setiap karyawan dalam menjalani hidup. hal ini terlihat dari karyawan saat jam kerja. Karyawan yang mengalami kejenuhan akan sangat terlihat dari aktivitasnya yang bermalas-malas saat jam kerja dan tidak ada peningkatan dalam pencapaian kerja.

**Kata Kunci: *Bimbingan, Keagamaan, Kejenuhan, Bekerja, Karyawan.***